

La nature s'expose au lycée St-Joseph

Les 7, 8 et 9 avril a lieu le 4^e festival de photographies Nature au lycée Saint-Joseph de Bourg-en-Bresse. Olivier Nuguet professeur de gestion et commerce est à l'initiative de cette manifestation avec ses élèves de première. C'est un projet pédagogique qui permet aux élèves de travailler concrètement mais ils doivent aussi s'impliquer bénévolement certains mercredis après-midi. Le festival accueille sur 3 jours 26 photographes venant de toute la France : Lille, Bordeaux... Mais aussi de Belgique, ils sont logés et nourris sur place, c'est le seul festival en France qui prenne ainsi soin de ses invités.

La sélection des exposants est faite par les élèves qui s'adressent aux photographes connus et reconnus, amateurs et professionnels. Cette année ils ont étudié 102 dossiers de 10 photos chacun et en ont retenu 26. Les photographes ont pour la plupart participé au plus grand festival d'Europe de la photo animalière, il y a deux finalistes du concours mondial Wild Life, la sélection est variée



Le ballet du flamant rose. photo de Thierry Vezon.

: des paysages du monde entier, une catégorie macro, animalière et une autre "photos différentes" comme les photos subaquatiques. Les tirages sont qualitatifs, 350 clichés qui peuvent faire jusqu'à 1m70, ils sont exposés dans la salle de sport

qui a été repeinte en blanc par les élèves bénévoles.

Positif

Olivier Nuguet est un passionné de photo, il souhaite partager du positif, du beau, il tient à ce que ce festival soit qualitatif, il y investit beaucoup

de temps personnel. Ses élèves partent à la recherche de partenaires, ils vont voir les chefs d'entreprise du centre de Bourg et ramènent des chèques, des contrats de partenariat, une trentaine cette année. Ils distribuent des flyers dans les commerces, ils réactualisent le site internet consacré au festival qui a été créé par des élèves les années précédentes, ils créent une page Facebook qu'ils animent et s'organisent pour accueillir les photographes et le public, ils posent des panneaux dans la ville avec l'accord de la mairie.

" Ils font cela pour se former, pour avoir une expérience concrète, un projet intéressant sans voyage scolaire à la clef, on ne fait pas cela pour gagner de l'argent, ce sont les entrées des visiteurs qui font vivre le projet et une subvention du département de l'Ain en plus des partenaires."

"Ce festival a un véritable rayonnement, on en parle dans les revues spécialisées, une photographe Belge renommée est même venue donner un coup de main en cuisine l'an dernier."